

**EDUCACIÓN** | INTERCAMBIO DE EXPERIENCIAS**IBEAS DE JUARROS**

Alumnos franceses y de Quintanar de la Sierra en el aeropuerto búlgaro de Sofía para participar en un encuentro. / DB

## Los alumnos del Erasmus+ de Quintanar caminan hacia el consumo responsable

El proyecto con otros institutos búlgaros y franceses tiene una duración de dos años, el primero se centró en el sector alimentario y este año en el textil

MARTA G. CUÉLLAR / QUINTANAR

Impulsar el consumo responsable, este es el objetivo que persiguen los alumnos del Instituto de Educación Secundaria Alvargonzález de Quintanar de la Sierra y los de otros dos institutos, uno búlgaro y otro francés, que participan en un programa Erasmus + de dos años

de duración dedicados al consumo responsables de alimentos, sector que se abordó el curso pasado, y de productos textiles, que es el objetivo para este y el próximo año.

Durante este curso los quince alumnos serranos intercambiarán los trabajos realizados con alumnos de un instituto de la localidad búlgara de Plovid, a la que ya han

viajado, y con los de la localidad francesa de Chambéry, a la que viajarán en marzo del próximo año.

Las estancias en cada ciudad son de cinco días, más dos de viaje, y durante esta estancia se trata de sensibilizar sobre la producción textil, sus consecuencias económicas, éticas o derechos de los trabajadores, entre otras, y durante el in-

tercambio presencial se exponen las actividades online realizadas en clase sobre la producción textil sostenible. Así mismo, se reflexionará sobre el consumismo excesivo e irreflexivo y sus consecuencias

**TRABAJO COLABORATIVO.** Aunque el objetivo principal del proyecto es crear ciudadanos conscientes de la implicación de sus decisiones en el funcionamiento de las sociedades, los profesores que dirigen la actividad apuntan que, «no es menos importante abrir al alumnado la posibilidad de vivir experiencias de trabajo colaborativo y convivencia con jóvenes de otros países de la UE».

Además, también se plantean otros objetivos como la difusión de su trabajos en otros centros, estando previsto que los alumnos de Quintanar acudan en diciembre al CEIP Vadillos y al IES Diego de Si-

### En diciembre difundirán su trabajo en dos centros escolares de Burgos

loé, de Burgos, porque ambos centros cuentan con alumnado de francés en primaria y secundaria, ya que la lengua vehicular del proyecto es el francés.

En estos centros se darán a conocer algunos de los juegos realizados y los materiales que se pueden trabajar online, y que van dirigidos a varios niveles educativos: un pasa palabra en francés sobre vocabulario relacionado con la ecología y la sostenibilidad, un *kahoot* sobre la huella ecológica de los pantalones vaqueros, otros sobre los circuitos cortos, dedicado al consumo de frutas y verduras atendiendo a una producción local o de cercanía en el tiempo y espacio.

## Ibeas organiza la IX Semana Solidaria de la comarca de Juarros

DB / BURGOS

El Ayuntamiento de Ibeas de Juarros, un año más, y van nueve, ha organizado la Semana Solidaria de la Comarca de Juarros, que se desarrollará del 10 al 16 de diciembre. En esta ocasión las entidades colaboradoras y beneficiarias son: Asociación Corea de Huntington de Castilla y León y Geólogos de Mundo.

Los organizadores recuerdan a los vecinos de la comarca que hasta el martes 11 de diciembre pueden llevar al centro cívico, de Ibeas sus donaciones para la tómbola solidaria (juguetes, libros, objetos curiosos, productos artesanales y cualquier cosa que esté en buen estado), cuyos beneficios se destinarán a esas dos asociaciones.

Por lo que respecta a las actividades organizadas, está previsto que comiencen el día 11, a las seis de la tarde, con el juego de la oca musical (para todas las edades), siendo necesario realizar la inscripción antes del día cinco. Para el día doce se han programado talleres de sensibilización de la Asociación Corea de Huntington. El día catorce los talleres serán con los Geólogos del Mundo y a continuación se celebrará un festival solidario con Repeine teatro, Klin, Klan, Klown (teatro-circo), El Atabal (grupo folklórico), coral infantil-juvenil parroquial de Ibeas de Juarros y la Coral de Ibeas de Juarros, para terminar con un chocolate.

Para el día 15 está prevista la marcha solidaria y comida solidaria. El recorrido será de 8 kilómetros: San Millán-Mozoncillo-Cuzcurrita y San Millán.

### MÚSICA CELTA | ÉXITO DE PÚBLICO DE LA GIRA 'LA HERMANDAD DE LOS CELTAS'

## Mazuelo de Muñó organiza un segundo concierto para ver a Carlos Núñez tras agotarse las entradas

La primera actuación para el día 15 de diciembre, en la iglesia de la localidad, comenzará a las 19, 30 horas -es el pase que ahora se pone a la venta- y la segunda está prevista para las 22 horas

DB / BURGOS

Carlos Núñez ofrecerá dos conciertos el día 15 de diciembre en la iglesia de Mazuelo de Muñó, dentro de su gira La Hermandad de los Celtas, al decidir los organizadores programar una segunda actuación porque las entradas para la primera se agotaron en pocos días y muchos seguidores se quedaban sin la posibilidad de ver a este artista que

está cosechando gran éxito con esta gira que le lleva por todo el país.

Finalmente serán dos las actuaciones en Mazuelo de Muñó, la primera sesión será a las 19.30 horas y es para la que hay entradas, mientras que la segunda, en principio era la única, comenzará a las 22 horas y no hay entradas porque se agotaron en una semana. Desde la organización apuntan que la venta de entradas para la nueva sesión

lleva el mismo camino que la primera, por lo que es previsible que también se agoten

Carlos Núñez regresa a casa para su tradicional gira de Navidad, que este año comenzó a mediados de este mes y se extenderá hasta principios de abril del próximo año con medio centenar de conciertos por algunos de los principales teatros y auditorios del país, además de otros lugares con encanto como

la iglesia de Mazuelo de Muñó.

Esta gira está basada en su primer libro: La Hermandad de los Celtas, publicado en septiembre por Espasa y que ya va por su tercera edición. En él cuenta su visión de lo celta como una utopía milenaria que, desde hace siglos, ha creado un imaginario universal que hoy sigue siendo una inagotable fuente de inspiración artística.

La gira sólo será interrumpida

para hacer un concierto en Edimburgo celebrando el año nuevo en Escocia y otro en Irlanda, nada menos que en Dublin Castle.

Carlos Núñez es uno de los artistas españoles más internacionales y a lo largo de sus veinte años de carrera ha vendido más de un millón de discos, algo insólito tocando la gaita, instrumento que ha elevado a otra dimensión y que ha llevado por primera vez a los tres grandes templos de la música: Musikverein de Viena, Royal Albert Hall de Londres y Carnegie Hall de Nueva York.

La BBC lo considera «uno de los músicos más excitantes y serios del mundo», Le Monde ha publicado su foto en portada, The Times le ha concedido críticas de 5 estrellas y en EEUU los medios lo comparan con Hendrix y Coltrane.